



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Mercredi 30 novembre 2022

1^{re} lecture : Rm 10, 9-18

Évangile : Mt 4, 18-22

En ce temps-là, comme Jésus marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et son frère André, qui jetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Jésus leur dit : « *Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes.* » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. De là, il avança et il vit deux autres frères, Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque avec leur père, en train de réparer leurs filets. Il les appela. Aussitôt, laissant la barque et leur père, ils le suivirent.



Dieu, en Jésus, fait irruption dans la vie de Simon, d'André, de Jacques et de Jean. Il vient bouleverser leur quotidien de pêcheurs.

« *C'est à l'heure où vous n'y penserez pas que le Fils de l'homme viendra.* » (Mt 24, 44)

Mais ce qui est surprenant c'est qu'ils étaient prêts, disponibles comme si rien ne les retenait, pas même leur travail, leur famille. C'est qu'ils « *regardaient aux choses invisibles car les choses visibles n'ont qu'un temps mais les invisibles sont éternelles.* » (2 Co 4, 18) Et nous, où sont nos préférences ?

Bonne journée

P. Mickaël